

 NOTICIAS

[Portada](#)
[En Portada](#)
[Opinión](#)
[Ciudad](#)
[Provincia](#)
[Deportes](#)
[Toros](#)
[Cultura](#)
[Espectáculos](#)
[Andalucía](#)
[Nacional](#)
[Internacional](#)
[Economía](#)
[Sociedad](#)
[Motor](#)
[Internet](#)

 AGENDA

[Clasificados](#)
[Coches usados](#)
[Cartelera](#)
[Misas y cultos](#)
[Horóscopo](#)
[Tiempo](#)
[Sorteos](#)
[Farmacias](#)
[Transportes](#)
[Efemérides](#)
[Obituario](#)
[Pasatiempos](#)
[Programación](#)

 SERVICIOS

[Suscripción](#)
[Hemeroteca](#)
[Ofertas de ADSL](#)
[Contactar](#)
[Publicidad](#)
[Quiénes somos](#)

Actualización | miércoles, 01 de junio de 2005, 06:21

DEPORTES

[manuel fernández conde](#), presidente del club deportivo [universidad de granada](#)

"La temporada del Universidad ha sido una de las mejores"

Finalizada la temporada 2004-05 para los distintos equipos del Club Deportivo [Universidad de Granada](#), llega el momento de hacer balance con los resultados obtenidos. Su máximo responsable considera que las expectativas marcadas se han cubierto y califica el año como uno de los mejores, con la salvedad del voleibol femenino y el waterpolo, que no alcanzaron sus objetivos.



soledad miranda
SATISFECHO. Manuel Fernández Conde está contento con los resultados obtenidos.

JULIO PIÑERO

@ Envíe esta noticia a un amigo

GRANADA. –¿Cómo calificaría la temporada del Club Deportivo [Universidad de Granada](#)?

–Para evaluarla hay que remitirse a los objetivos que nos marcamos al comienzo de la misma. Somos conscientes de nuestras limitaciones y del perfil de deportistas con los que podemos contar. Dentro de los condicionantes de un club universitario la temporada ha sido una de las mejores. Sólo en voleibol femenino se puede decir que no hemos alcanzado los objetivos, pero tampoco cabe hablar de fracaso, puesto que hemos sido campeones de España. Sí es cierto que no entramos entre los ocho primeros y no nos clasificamos para la Copa de la Reina.

–¿En los Campeonatos de España Universitarios se han cumplido los objetivos?

–Sí. Nos planteamos quedar entre los tres primeros en balonmano y en las dos categorías de voleibol. Quedamos campeones en estos tres deportes. Hemos conseguido unos grandes resultados. Para nosotros es tan importante la competición federada como la universitaria. Hemos logrado el primer puesto en los deportes por los que se apuesta en esta Universidad.

–El equipo de rugby no ha logrado el ascenso. ¿Era una exigencia?

–No. Se han cubierto las expectativas que se tenían. El objetivo era pelear por subir de categoría. Ha sido una pena que por irregularidades de otros equipos no pudiéramos llegar a la fase final por el ascenso. Nos eliminó La Vila, que luego ha sido descalificado. Nos faltó poco para dar el salto.

–¿Van a seguir los mismos entrenadores la próxima temporada?

–Sí. Todos han conseguido los objetivos. No tengo ninguna queja de ellos. Han hecho una campaña magnífica. Comulgan con la filosofía del deporte universitario. Los proyectos hay que mantenerlos a lo largo del tiempo. En el rugby, por ejemplo, se está trabajando muy bien la cantera. Hay gente que lo hace de una forma altruista.

–¿Hay posibilidades reales de encontrar un patrocinador más fuerte para que el balonmano aspire a algo más que la permanencia?

–Tenemos permanentes contactos para que así sea. Si encontramos un patrocinio específico para un deporte determinado hay que alcanzar un acuerdo para articularlo. Todos los años a estas alturas existen rumores de patrocinadores. Lo que ocurre es que nunca termina de cuajar y suele ocurrir que no son estables. Tampoco sería solución para el balonmano que un año una empresa apostara por ejemplo 300.000 euros y sólo fuese esa temporada. La idea es encontrar un patrocinador suficientemente estable en el tiempo.

–¿Qué fórmulas ofrecen desde el club para llegar a acuerdos de patrocinios?

–Hay muchas variantes, pero mientras no encontremos una alternativa no podemos comprometer la supervivencia del resto de los deportes. Somos de los pocos clubes de la máxima categoría, donde el apoyo económico que se presta al deporte desde las instituciones más cercanas es nulo. Hay otros deportes como el baloncesto o el fútbol que permanentemente reciben determinado tipo de apoyos que no corresponden con unos criterios de categoría. No podemos estar luchando contra presupuestos que nos triplican. Un nivel alto no lo podemos alcanzar con un patrocinador de una cantidad reducida. Está la fórmula de que un jugador sea contratado por un determinado patrocinador. Vamos a hacer otro intento para captar patrocinadores externos a través de alumnos que quieren dedicarse a investigar en ese campo. Cinema 2000, por ejemplo, está con el rugby.

–El equipo de waterpolo ha perdido la categoría. ¿Qué valoración se hace desde el club?

–Es una de las actividades que no ha conseguido los objetivos. Hemos perdido la categoría cuando lo que se perseguía era mantenerla. Tengo que hablar con Raúl Arellano para ver qué orientación le damos. Éste es un deporte en el que nunca hemos tenido un nivel muy alto. El equipo de natación sí ha tenido unos magníficos resultados.

–¿Cuál será el objetivo del voleibol masculino para la próxima

temporada?

–Estamos aún evaluando la campaña pasada. Marcarse el objetivo de disputar la Copa del Rey y jugar la fase por el título puede ser demasiado alto, aunque la idea es luchar por algo más que estar el tercero por la cola. Vamos a intentar estar algo más arriba.

–¿Las exigencias de la Federación Española de Voleibol para competir en la Superliga les van a afectar?

–Es un aspecto más que va a encarecer este deporte. Para clubes como el nuestro es un hándicap con el que tendremos que luchar. A pesar de todo vamos a seguir apostando por el voleibol.

–¿Y el voleibol femenino va a aspirar a algo más?

–Debemos intentar recuperar estar entre los ocho primeros clasificados como mínimo. Esto puede ser peligroso porque los objetivos se marcan para cumplirlos. Nos estamos distanciando en presupuesto de los clubes que están en la zona alta, pero pretendemos hacerlo mejor que este último año.

–¿Cuándo sabrán el presupuesto con el que cuentan?

–Estamos trabajando en ese sentido. En balonmano hay una persona relacionada con ese deporte que quiere apostar y en voleibol sucede lo mismo. Aunque para dar el salto las cantidades son importantes y luego los objetivos no están garantizados.



© Editorial Granadina de Publicaciones, S.L.
Avda. de la Constitución, 42.
Granada
Tífono: 958 809500/ Fax: 958 809511

MILENIUM
Powered by CROSS MEDIA